



**Le gouvernement intérimaire de la République imaginaire d'Ambazonia, par l'intermédiaire du Secrétaire des communications et des TIC, Chris Anu, a; condamné dans les termes les plus forts, et a également attiré l'attention de la communauté internationale sur le « massacre » de plus de 28 jeunes hommes et femmes ambazoniens à Menka, Pinyin, le 25 mai 2018 dernier.**

« Le gouvernement intérimaire de la République fédérale d'Ambazonia condamne cet acte génocidaire barbare de l'armée camerounaise française dans les termes les plus forts et attire l'attention des communautés nationales et internationales sur l'exécution de civils non armés par des soldats français du Cameroun », a écrit l'«indépendantiste » Chris Anu

Le sécessionniste a également allégué que certains des défunts ont été tués à bout portant autour d'un motel. « Les soldats terroristes coloniaux de M. Biya, dans le prolongement de la guerre sans but contre le peuple souverain d'Ambazonia, avaient envahi Meka, Pinyin, tirant sur des jeunes hommes et femmes à la dérive », a-t-il indiqué.

Le président par intérim de la république imaginaire d' Ambazonia Samuel Sako, a présenté ses condoléances aux familles endeuillées. Il a également promis de « faire tout ce qui est légalement possible pour assurer la protection des communautés à Ambazonia, et surtout traduire en justice les auteurs de tous les crimes horribles commis à Ambazonia »

Pour rappel, une trentaine de membres d'une bande armée sécessionniste avaient été tués par l'armée lors des évènements du 24 au 25 mai 2018 à Menka, dans la commune de Santa, département de la Mezam, (Nord-ouest) .Ce groupe terroriste s'était établi pour préparer des attaques contre les autorités et les populations, avait indiqué le gouvernement, balayant ainsi les accusations de massacre de populations par ses forces lors de cette opération.